

第8号 2006/1/2



ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

サワディーピーマイ（ສວັດີປີໄທ່ມ）2006年がスタートしました。今年もたくさんの人と出会い、その中でたくさんの言葉をゲットできるといいなーと思います。12月のカルタに書きましたが、「自分の話をたくさんする」事を目標に楽しんで行きたいと思います。皆さんもたくさんファミリーに参加しましょう。本年もよろしくお願ひします。

今日は1月2日ですが、急遽今日の夕方から明日にかけて中国人の孫燕（ソンエイ）さんが、うちにスティすることになりました。僕が知り合った北陸大学の留学生で後3年ぐらい日本にいるので、またの機会を作りたいと思います。

正月早々より国際交流が出来て本当に嬉しいです。1ヶ月に1回なり、海外の人と接する機会を持つると本当にいいですね。自分が新宿ファミリーでゲットした初めての言語はインドネシア語でした。友達がインドネシア人を受け入れするという事で一緒に対面式に行きました。その時、ヒッポでゲットした言葉でも通じるのだなーと実感した覚えがあります。そういう経験をみんなで出来るといいですね。

残念ながら、アリエルはメキシコに急遽行けなくなりました。さんちゃんも向こうの家族へお土産を買ったり、少しでもみんなが「行ったつもり隊」になれたなら無駄ではなかったと思います。今度は青少年交流に向けてみんなで準備できたらいいなと思います。

メーリングリストにも記載しましたが11月29日に榎原懇談会、通称バラコンに参加しました。その時榎原さんにこんな事を言われました。「楽しいことが本当のことなんだよ。僕は70年の人生でこれっぽっちの体験しかしていないけど、みんなの話を聞くとたくさん体験できる。誰もが人間であれば出来ることなんだよ。苦痛だったら本物じゃない・・・。ヒッポが苦痛に感じたらどこか間違っているよ。（略）」楽しい事が本質であること。そして体験は共有できるこの2点は非常に共感できました。みんなも楽しもう。

楽しんでヒッポしよう。ファミリーに参加して何でも言おう。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

